



## Bolsa chilena rompe récords gracias al pavor por el litio

Al mediodía de hoy, el principal índice de la Bolsa de Comercio de Santiago, el IPSA, subía un 1%, alcanzando una nueva cifra récord de 8.610 puntos. El alza, explicaban analistas de mercado esta mañana, tenía que ver casi exclusivamente con el comportamiento de las acciones de SQM. Los títulos de la serie B de la minera – que tiene una ponderación de cerca de 13% del IPSA – subían un sorprendente 7,22% cerca de las 12 del día, hasta los \$43.850. Otras acciones que lideraron las alzas también estaban relacionadas con la minera no metálica: SQM-A subía 7,56%, Norte Grande un 6,12% y Oro Blanco un 4,9%. SQM, serie B, lideraba los montos transados en esta jornada del mercado bursátil, con US\$24.805 millones. "Es todo SQM. Su acción está subiendo netamente por un tema de oferta y demanda, y es que hay muchas noticias de los últimos días sobre cierres de productores de litio chinos, lo que generaría una restricción de la oferta. Esto, a su vez, ha incentivado la toma de posiciones y la reacción positiva del mercado", explica el operador de Renta Variable de Vector Capital, Jorge Tolosa.

Hoy, un índice de precios del litio del sitio web chino Metals.com mostraba un alza de 3,62%, hasta US\$10.354 la tonelada. Al mismo tiempo, la agencia de noticias Bloomberg informaba el cierre de una enorme planta de baterías de la gigante china CATL. La ansiedad por dilucidar las señales respecto de qué pasará con la oferta del litio es tal, que según Bloomberg, drones fueron vistos sobrevolando la planta de la firma china para verificar si había cambios en su operación.

